

まちがと



西三河で1番星

西三河地域子ども会
球技大会結果報告
10 / 7

9月10日、碧南市で行われた西三河地域子ども会球技大会（西三ドッジ）に参加した大草子ども会が、結果報告に訪れました。大会には、西三河14市町の代表チームが出場し、幸田町代表の大草子ども会が、見事優勝に輝きました。

町長に質問

女性の会 町長と語る会 10 / 11

こうた女性の会主催の「町長と語る会」が開催され、意見交換が行われました。「ごみ袋の値段がなぜこんなに上がったのか」「幸田町で今回合併を見送った理由は」など、身近な疑問・要望や幸田町全体を考えた質問などが飛び交っていました。



交通安全を心掛けよう

高齢者自転車体験 9 / 30

高齢者の交通安全のために、高齢者自転車体験講習が防災ひろばで行われました。警察署の山川さんは「自転車に乗るときは、よく安全を確かめてください。特に、交差点では左右のみでなく、後ろも確認してから交差点を渡ってください」と参加者に注意を呼びかけていました。

子どもに明るい社会を

幸田町防犯・青少年健全育成推進合同研修会
10 / 7

幸田町防犯・青少年健全育成推進合同研修会が役場4階ホールで行われました。講演会で講師を務めた宇佐美覚了氏は「家庭、学校の中にストレスを克服するだけの魂をうつつける場が必要。魂の教育が今1番欠けている」と、これからの家庭や学校のありかたについて話されました。





男女共同参画記念イベント

つボイノリオ講演会 9 / 25

「放送会から見た世間」をテーマに、町民会館さくらホールで開催されました。つボイ氏は深溝の名前の由来など町内の人にとって気になっている話題で客席の興味を引くとともに、「今の少子化社会から脱却するには、女性が子どもを育てやすい社会環境をつくるべき」と話され、客席の皆さんの共感を得ていました。

優勝目指して、走る、投げる、跳ぶ

小学校体育大会 9 / 29

町内の小学校6年生が集まり体育大会が幸田中央公園で開催されました。結果は次のとおりです。(敬称略・1位のみ)

100m男子▶鈴木祐太 100m女子▶尼丁聖子 1000m男子▶吉見知真 1000m女子▶永井佑里恵
 ボール投げ男子▶成瀬拓郎(新記録) ボール投げ女子▶谷かすみ 走り幅跳び男子▶小野陽太
 走り幅跳び女子▶小林香寿実 走り高跳び男子▶須藤健太 走り高跳び女子▶稲吉令香
 400mリレー男子▶荻谷小学校(須藤健太、野尻憲聖、梅村亮太、寺田健人) 400mリレー女子▶深溝小学校(稲吉令香、池野恵理子、石河優佳、森田千晶)



洋菓子で描く芸術

中部洋菓子技術コンテスト結果報告

10 / 11

9月21日に中部洋菓子技術コンクールが行われ、最優秀賞に輝いた加藤克己さん(鷲田区)が役場に結果報告に訪れました。

大会には、愛知、岐阜、三重から合計94人が4部門に分かれて、技術を競い合いました。加藤さんは、制限時間2時間と限られた中で、バレンタインデーという課題にそった見事な作品を作り上げました。

フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)51332

FAX(63)51339

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp